

Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration -

Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 08. September 2009

Vorlagen-Nr. 09-A-21-0001

Interkulturelle Woche 2009

## Beschluss Nr. 0064

- 1. Der Ausschuss nimmt die mündlichen Ausführungen von Frau Rudolph (Einwohner- und Integrationsamt) zur Kenntnis, wonach
  - fast alle Veranstaltungen der IKW wie geplant durchgeführt werden konnten,
  - am Donnerstag jedoch bedingt durch das stürmische Wetter die Zelte und Infostände auf dem Mauritiusplatz vorzeitig abgebaut werden mussten,
  - das Kochevent der Höhepunkt der diesjährigen IKW dargestellt hat,
  - der Abschluss im Gemeinschaftszentrum Schelmengraben sehr gelungen war,
  - die Verleihung des Integrationspreises sehr gut besucht wurde,
  - der im Caligari gezeigte Film "Zeit zum bleiben" nicht angenommen wurde und
  - trotz wesentlich verbesserter Werbung die Besucher/innen-Resonanz insgesamt zu wünschen übrig ließ.
- 2. Der Arbeitskreis zur Vorbereitung der IKW 2009 wird im Dezember zu einer weiteren Sitzung zusammen kommen. Bei dieser Sitzung wird über die Zukunft der IKW zu beraten sein.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung Wiesbaden, .09.2009

Spallek Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden, .09.2009

Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Thiels

Stadtverordnetenvorsteherin

Seite: 1/2

## - Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration -

Seite 2 des Beschlusses Nr. 0064 vom 08. September 2009

Der Magistrat - 16 -

Wiesbaden, .09.2009

Dezernat VII

Dezernat VII/Ausländerbeirat

mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller

Oberbürgermeister